


　JR東海は、リニア新幹線を2025年度に開業する意向を示し、
中間駅の建設費用は全額地元負担、仮にCルートなら南アルプ
スを貫通です。
　びぜん光正議員は一般質問で「“地元”とはどこなのか？　県
として環境影響評価（アセスメント）を行う考えは？」と質問。
和田環境部長は「アセスは事業者が自ら行うべきもので、県が
行うことは無い」との答弁でした。びぜん議員は「リニアの前
に、在来線の足の確保をやるべき。南アルプスの貫通は、県民
投票にかけてはどうか」と提案しました。

中間駅建設の
地元負担・環境への影響は

事前のアセスが必要！

リニア
新幹線

　政府の「事業仕分け」により、国の「鳥獣被害防止総合交付金」予算が県要
望額の４分の１になった為、５月20日、党県議団は地元市町村議と共に県農政
部長に「国に対して満額予算実現を働きかけること」「県としての支援策」な
どを申し入れました。

鳥獣被害対策で農政部長に申し入れ

　日本共産党長野県議団は、4～6月に佐久市・松本市・
長野市・上伊那郡箕輪町で、七名の県議全員が揃っての「県
政報告会」を開き、大勢の皆様にご参加いただきました。

長野市会場《6月10日》 箕輪町会場《6月18日》

松本市会場《6月5日》佐久市会場《4月28日》

　前知事の時には良しにつけ
悪しきにつけ、県会にはしっ
かりした骨がありました。今
は長かった官僚県政に戻って
しまう気がします。

　あまり身近に感じ
ていなかった浅川ダ
ムが進められたこと
は、ビックリです。

　こうした席に初め
てです。世の中、安
心して暮らせること
をお願いします。

　我々の知らない事
（知らされないような
こと）が皆さんの話で
聞くことができて良
かったです。

　浅川ダム建設計
画、反対してくだ
さい。

　元秘書が自殺し
てもニコニコして
いる（村井）知事
は人間か？

　７人のサムライ
（女性が多いから
ネーミングが悪い
かも……）をとて
も頼もしく感じま
した。

　参加された皆
さんからたくさ
んのご感想・ご
意見をいただき
ました。一部を
ご紹介します。
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　まず、７名の党県議が
出ていることを心強く思
います。7名よりこの先、
1人でも増えることを望
んでいます。

福祉と教育にもっと予
算を使い、教育県の名
に恥じないようにして
ください。

　県議の出ていない
地区では県の様子が
ほとんどわからな
い。他党の議員の動
きも分らず、空白に。

こんにちは　日本共産党県議団です

日本共産党県議会報告


